Fußball - Volker Prehmus

Mehr zum Sportlichen der einzelnen Mannschaften steht in den Berichten der einzelnen Trainer

Der Jahresanfang 2020 stand, wie auch die letzten Jahre zuvor, im Zeichen der Hallenturniere. Die Hallenmaster Turniere wurden zum Teil bis in die Endrunde geschafft. Gefolgt durch das siebte Turnier für Firmen- Vereinsmannschaften mit 12 Mannschaften, die Sportfreunde D.-Vermögensberatung konnten sich im Finale gegen die Kicker der Fa. Heckel durchsetzen. Im Februar wurde auch wieder der Kerschbaum- Cup, bereits zum achten Male, von der G bis C- Jugend mit 6 Turnieren abgehalten.

Die Freiluftsaison sollte Mitte März mit der Rückrunde für die Großfeldmannschaften und für das Kleinfeld im April starten. Leider wurden wir eines Besseren belehrt. Corona legte den kompletten Fußballspielbetrieb still. Nach langen Diskussionen auf Landesebene wurde dann für die Herren entschieden, die Saison erst mal auszusetzen. Für die Jugendmannschaften wurde ein Abbruch der Saison ausgesprochen.

Der Lockdown tat zumindest den Plätzen gut, die sich erholen konnten. Auch wurde, zusammen mit Helfern aus der Jugend und Herren, die Tribüne und die Netze hinter den Toren hergerichtet. Im Juli durfte mit Auflagen der Trainingsbetrieb aufgenommen werden, was doch zu einigen Herausforderungen führte. Ein Hygienekonzept musste erstellt und umgesetzt werden.

Ende August kam dann die Entscheidung, im September den Spielbetrieb wieder aufzunehmen. Bei den Herren wurde ein zusätzlicher Ligapokal eingeführt.

Für die Jugendmannschaften gibt es für die Saison 2020/2021 zwei eigenständige Meisterschafften, eine Herbst- u. Sommer- Meisterschaft mit Auf- u. Abstieg. Man hofft, so zumindest eine komplette, wenn verkürzte Meisterschaft fertig spielen zu können.

Mit vereinten Kräften und Unterstützung der Fa. Potsch begann man auch den Bau der Zisterne, diese konnte auch pünktlich für den Zuschuss im September fertig gestellt werden. Leider erbrachte die darauffolgende Probebohrung für den Brunnen keinen Erfolg.

Im kleinen Rahmen konnten wir Harald Korn und Jasmin Angermann für Ihre langjährige Trainertätigkeiten Danke sagen und verabschieden. Dabei konnten wir Harald Korn gleich für 15 Jahre Funktionärstätigkeit im Jugendbereich das Verbands-Jugend-Ehrenzeichen Gold, Simone einmal für 20 Jahre Funktionärstätigkeit im Jugendbereich die Verbands-Jugend-Ehrenmedaille Silber und für 20 Jahre Funktionärstätigkeit im Verein das Verbands-Ehrenzeichen Gold ehren.

Alle Jugendbereiche wurden für die Saison 20/21 als SG mit dem TSV Marktbergel gemeldet, mit folgenden Mannschaften:

G- Jugend: 2 Funino Mannschaft TSV Burgbernheim keine SG

F- Jugend: 1 Kleinfeld Mannschaft u. 1 Funino Mannschaft Führung TSV Burgbernheim

E- Jugend: 2 Mannschaften Führung TSV Burgbernheim

D- Jugend: 1 Mannschaft Führung TSV Burgbernheim

C- Jugend: 1 Mannschaft Führung TSV Burgbernheim neben der SG mit Marktbergel

A- Jugend: 1 Mannschaft Führung TSV Marktbergel

Von G- bis zur A- Jugend zusammen sind rund 120 Kinder und Jugendliche aktiv

Die Vorbereitungen liefen erfreulich gut und ließen einiges, egal ob bei Jugend oder den Herrn, erwarten. Die Saison begann wie die Jahre zuvor an der Kerwa; und schon schlug der Virus zu, es mussten gleich 3 Jugendspiele abgesagt werden. Es konnte bis fast Ende Oktober gespielt werden, bevor erneut wegen Corona der Spielbetrieb und alle dazugehörigen Aktivitäten untersagt wurden. So ruht der Ball für den Rest des Jahres.

Eine einzige Mannschaft, die A-Jugend, konnte dennoch vorzeitig die Meisterschaft feiern.

Es konnten leider keine Weihnachts- oder Abschlussfeiern abgehalten werden.

Wann und wie es weitergeht, kann bis jetzt von DFB-, BFV- oder Kreisverantwortlichen leider niemand sagen.

DANKE

Man sieht einfach, ohne Ehrenamt geht es nicht. Darum möchte ich mich bei allen Helfern, Unterstützern, Freunden Fans, bedanken. Bedanken möchte ich mich vor allem aber bei meinen Trainern mit Co und Helfern, unserem Linienrichter Frank Rosenbusch und Platzkassier Dietmar Leberecht, sowie beim Platzwart Wolfgang Kleinschroth für seinen Einsatz rundum den Sportplatz und darüber hinaus.

Danke und weiterhin gut Pfiff an unsere Schiris, die uns in Nah und Fern auf den Sportplätzen gut vertreten.

Auch ein herzliches Dankeschön gilt all denen, die mich egal in welcher Form an den Turniertagen unterstützt haben.

Ein dickes Danke gilt der Vorstandschaft, die meist nur im Hintergrund die Geschicke des Vereins lenkt.

Vorausschau ins kommende Jahr:

- SG im Herrenbereich? Weiterführung SG im Jugendbereich?
- Pflaster vor altem Sportheim erweitern
- Sportheim- Platzsanierung und Bewässerung wären ein weiterer Meilenstein